

Telesur es el alma de los pueblos, afirma embajador de Venezuela en Nicaragua



Managua, 29 ene (RHC) Telesur es el alma de los pueblos de América Latina y el Caribe, y esa expresión de solidaridad no la pueden destruir, expresó Javier Arrúe, embajador de Venezuela en Nicaragua.

Ni las balas ni los cañones ni los aviones pueden con ella, reiteró el diplomático en diálogo con Prensa Latina, acerca de las recientes maniobras de la derecha venezolana en detrimento de la cadena de la plataforma informativa.

Arrúe felicitó al gobierno y al pueblo de Cuba por acoger desde el lunes en La Habana el tercer estudio central de la multimedia informativa de América Latina y el Caribe.

Lo que no nos tiene que sorprender es que el imperio (estadounidense) y sus lacayos quieran destruir la esperanza de nuestros pueblos y lo van a intentar hacer en todos los frentes de batalla, comentó respecto al intento de revertir lo logrado por ese proyecto integrador en materia mediática.

A mediados de este mes el diputado Juan Guaidó, autoproclamado presidente de Venezuela con apoyo de Estados Unidos, manifestó la intención de poner al servicio de sus planes a la cadena surgida en julio de 2005 bajo el lema Nuestro norte es el Sur.

Por eso tenemos que estar firmes, rodilla en tierra porque el terreno mediático es un campo extraordinario de esta guerra de cuarta generación que nos han montado, una agresión implacable, alertó el embajador venezolano.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/213174-telesur-es-el-alma-de-los-pueblos-afirma-embajador-de-venezuela-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba